



Calificación crediticia de Pemex genera preocupación en Banco de México

En la última minuta de la reunión del grupo, se habló sobre una eventual pérdida del grado de inversión.

La posible baja en la calificación crediticia de Petróleos Mexicanos (Pemex) genera preocupación entre algunos de los miembros de la junta de gobierno del Banco de México (Banxico).

En la última minuta de la reunión del grupo, se habló sobre una eventual pérdida del grado de inversión de la empresa productiva del estado y de sus efectos en la calificación del soberano.

En la minuta se observa que uno de los integrantes de la junta de gobierno asegura que la prima de riesgo de la Pemex ha disminuido debido al apoyo del gobierno federal.

Sin embargo, otro de los miembros asegura que el apoyo a la petrolera no es sostenible.

Otro de los miembros de la junta dijo que una agencia calificadoradora ha reiterado su perspectiva negativa de la calificación de Pemex.

Moody's tiene a la petrolera en el último escalón antes de perder el grado de inversión, mientras que Standard & Poor's la ubica a dos escalones de perder el grado de inversión.

Por su parte Fitch Ratings la ubica en el grado de especulación con perspectiva negativa.